

Cuba: Aprueban nuevos decretos-leyes para fortalecer modelo económico-social



Lazo Hernández (en el centro al final) destacó la importancia de las decisiones adoptadas para el desarrollo económico y social y el fortalecimiento de la institucionalidad en el país. Foto: Tony Hernández Mena

La Habana, 6 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel participó este viernes mediante videoconferencia, en la sesión ordinaria del Consejo de Estado encabezada por el titular de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP), Esteban Lazo Hernández.

En la reunión se analizaron temas esenciales para el fortalecimiento del proceso de actualización del modelo económico cubano.

Ese órgano emitió ocho decretos-leyes en correspondencia con la Estrategia Económico-Social del país, y en el marco de la ampliación, reconocimiento y fortalecimiento de la gestión de los diferentes actores económicos, y de otros programas de interés nacional.

Son estos, «Sobre las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas», «De las Cooperativas No Agropecuarias», «Sobre el ejercicio del trabajo por cuenta propia», «De las Contravenciones Personales en el Ejercicio del Trabajo por Cuenta Propia», «Del Régimen Especial de Seguridad Social para los Trabajadores por Cuenta Propia, los Socios de las Cooperativas no Agropecuarias y de las Micro, Pequeñas y Medianas Empresas Privadas».

Otros de los decretos-leyes emitidos son, «Del Sistema Tributario», «Sobre la Conservación, Mejoramiento y Manejo Sostenible de los Suelos y el Uso de los Fertilizantes», y «De los Registros Públicos de Bienes Inmuebles».

El presidente de la ANPP destacó la importancia de las decisiones adoptadas para el desarrollo económico y social y el fortalecimiento de la institucionalidad en el país.

Cada una de las disposiciones aprobadas con sus normas complementarias se publicará oportunamente en la Gaceta Oficial de la República de Cuba. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/266321-cuba-aprueban-nuevos-decretos-leyes-para-fortalecer-modelo-economico-social>



Radio Habana Cuba